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本周一是中国足协公布三级联赛
名单的日子，但很多浙江队的球员都
不知道自己新赛季的命运如何：到底
是踢中超还是中甲。当天下午，球员纷
纷在打听：津门虎复活的机会有多大，
浙江队到底还有没有机会被递补中
超？
浙江队之前递补中超的可能性很

大，一些球员也都做好了打中超的准
备。在浙江队目前的球员中，有过中超
经历的人不多，一些年轻球员更是渴
望能站到中超联赛的舞台上。
正所谓希望越大，失望越大。当最

终尘埃落定，浙江队继续征战新赛季
中甲联赛的结果出来时，球员们毫无
疑问是非常失望的。
更让浙江队感到郁闷的是，原本

拥有的中甲主场，一下子也没了。
因为杭州要举办亚运会，场馆要

继续修整，所以原本从2020年开始，
浙江队的主场就会放到湖州，湖州主

场的期限是三年。但因为疫情，去年采
取了赛会制，湖州就没有机会举办中
甲联赛。
上赛季中甲联赛小组赛三个东道

主都进入了最后的“六强赛”，东道主
的优势一目了然。从各方面考虑，新赛
季浙江申办了中甲赛区，浙江赛区计
划安排在杭州的江干体育中心和湖州
奥体中心以及德清体育中心，中国足
协两次前往浙江赛区进行考察，从中
可以看出对于浙江赛区的重视。而如
果没有浙江队有可能递补中超的这出
闹剧，浙江赛区举办中甲联赛可以说
是板上钉钉，浙江队也将拥有主场优
势，湖州也将第一次成为浙江队的主
场。
对于球迷们来说，能在家门口看

球是巨大的诱惑。上赛季因为赛会制，
浙江队球迷已经一年没有感受过主场
的气氛，一些球迷跟随着球队前往梅
州和成都，并且在苏州看了两场决定

浙江队命运的超甲附加赛。当听说本
赛季浙江队有望在家门口作战，球迷
们都显得非常兴奋，可以想象，一旦浙
江赛区承办中甲联赛，将会有很多浙
江球迷去现场观战，他们将体会久违
的球场“嘉年华”的感觉。
对于球迷来说，现场看球非常兴

奋刺激，而对于球队来说，主场优势将
确保球队能完成冲超任务。去年年底
在附加赛失利后，浙江队本赛季的唯
一目标就是冲超。主场作战不仅可以
聆听到球迷的加油呐喊声，而且熟悉
场地等优势，也可以让浙江队获得更
大的冲超机会。因为浙江队后来有望
递补中超，所以浙江也不再承办中甲
联赛，举办权基本是给了大连，新赛季
中甲的三个赛区为大连、武汉和梅州。
当浙江队重新要踢中甲联赛的时候，
他们的“主场”要不回来了，真的可以
说是“丢了夫人又折兵”，这样的委屈，
浙江队能找谁去说？

为什么吃亏的
递补未遂 主场梦碎 外援白谈 引援超标

本周一，中国足协公布三级联赛准入名单，最终浙江队无缘递补中超。 足协“准入名单”公布一推再

推，当这场一地鸡毛的“准入闹剧”终于收场时，浙江队发现自己是最受伤的那个。

当津门虎和江苏队似乎都早早无缘新赛季中超联赛的时候， 沧州雄狮和浙江队自然就成为了递补

球队。 此后浙江队虽然两手准备，但更多的还是以备战中超为主基调，这从俱乐部签下的内援就可以看

出。当空欢喜一场后，球员的心态会不会发生变化，此前的准备工作是不是要推倒重来？最让球迷无法接

受的是，原本有可能主场征战中甲联赛的浙江队，现在也已经失去了“主场优势”，球迷们没有了在家门

口目睹浙江队冲超的希望。 本版撰稿 特约记者 徐毅

总是

递补的机会没了，连“主场”也没了

自从江苏队和天津泰达很可能无
缘新赛季中超联赛的消息传出后，浙江
队能否递补中超就成为了外界关注的
焦点，甚至还一度传出过“绿城准备放
弃中超资格”的说法。浙江队用自己的
行动，证明了对中超的渴望，他们的备
战都是按照中超联赛的标准去进行的。
浙江绿城在春节前的集训选择在

昆明，年后的集训原本打算在海南和
广州两个地方选一个，而最终选了广
州，这被很多人看成是“提前适应中超
赛区”。因为如果按照绿城递补进中超
的排名，球队新赛季将被安排在广州
赛区进行比赛。
浙江绿城选择在广州集训不仅可

以提前适应赛区，还可以和多支广东
的中超球队进行热身。浙江绿城在广
州的集训持续了20天，其间他们和广
州队、广州城和深圳队进行了热身，由
于外援没有到位，浙江队这几场热身赛
的成绩并不理想，但主教练乔迪并不担
心，因为一方面人员并不齐整，另一方
面，赛季前的热身赛从来都是磨合球队
和演练战术的，“成绩并不重要”，乔迪
更看重的是和中超强队的交手。
如果说和中超球队热身而不是选

择和中甲球队热身，表明了浙江队在
积极地备战中超联赛，那么浙江队在
内援方面的引进，也完全是按照中超
级别来进行的。浙江队最早签下的是
梅州客家的港脚，然后又官宣了高迪
的加盟。
上赛季高迪被上海申花租借给长

春亚泰，高迪在中甲联赛中为长春亚
泰队出场14次，打入4球。在高迪进球

的比赛中亚泰保持全胜，亚泰球迷把
高迪看成是球队的幸运星。在中甲联
赛结束后，他返回了上海绿地申花，
随队参加了亚冠联赛，还以首发身份
先后出战珀斯光荣和东京FC。高迪效
力绿城期间得到了冈田武史的赏识，
出色的表现也得到了绿城球迷的认
可。从目前已经完成的引援来看，绿
城在内援引进上的投入要超过前几
年。在浙能集团入股绿城足球后，绿
城足球的资金得到了保证，成为了中
国足坛少有的“担心钱怎么花出去”
的俱乐部。随后浙江队又宣布引进山
东鲁能的球员姚均晟，在上赛季租借
到绿城期间，姚均晟的表现就得到了
认可，这次浙江队以转会的方式引进
姚均晟，算是近年来难得的一笔“大
买卖”。除此之外，中超冠军门将顾超
也回归浙江队，他的加盟更是被看成
是浙江队要踢中超联赛的一个信号。
根据计划，浙江队还将继续引进高水
平的内援，为球队在中超站稳脚跟做
出努力。
外援方面，新赛季中超联赛每个

球队一个赛季可以有七人次的外援，
同时注册的有六名，目前绿城只有穆
谢奎一名外援在队中，马修斯虽然已
经和浙江队签约，但人在乌克兰的他
要进入中国才能合同生效。根据计划，
浙江队将在二次转会前至少签下四名
外援，浙江队方面也在积极和一些外
援进行谈判。但新赛季中甲联赛只能
注册三名外援，两名外援上场比赛，这
样浙江队之前在引进外援上做的努力
大多都白费了……

“为什么吃亏的总是浙江队？”“中
国足协的这次准入，最终完全坑了浙
江队！”准入名单公布后，浙江球迷发
出了愤怒的声音。
这已经并不是浙江队第一次吃亏

了。上赛季中甲联赛冲超名额突然从
2个减少到1.5个，恰好是浙江队要去踢
附加赛，而最终浙江队在附加赛两回合
的比赛中2比3输给了武汉卓尔。在第二
回合因为一个有争议的点球输球后，浙
江队迅速收集相关素材，就裁判的判罚
提出申诉。绿城方面认为，一家20多年
持续对足球进行稳定投入的俱乐部，一
家始终重视青训为中国足球未来默默
贡献的俱乐部，因为裁判的判罚而错失
冲超机会，这是无法容忍的。
在几次受到委屈后，在去年冲超

失败之后，绿城之前“三年重返中超”
梦想破灭，俱乐部再次重提梦想，“虽
然我们在苏州留下了遗憾，但这绝不
是终点，而是我们重新腾飞的起点。我
们深信，浙江足球的春天正在到来，绿
城一定会成为浙江的荣耀。”
这一次，浙江队在错过递补后再

次发声：“根据中国足协发布的2021赛
季各级职业联赛准入通知，浙江职业

足球俱乐部将参加2021赛季中甲联
赛。感谢社会各界和广大球迷一直以
来的关注和支持，我俱乐部及一线队
将士将凝心聚力，全力备战新赛季，并
以登上最高舞台为目标，为浙江而战，
立志成为浙江的荣耀。同时，我们将一
如既往地坚守俱乐部的愿景和理念，
坚定地走自己的发展之路，脚踏实地，
继续深耕青训，致力于为中国足球培
养更多青年才俊。新赛季即将拉开大
幕，新的挑战就在眼前，我们当自强不
负所期！也请球迷朋友继续和我们一
起战斗！”
去年9月，浙江能源集团接过了俱

乐部创始人宋卫平在绿城足球的50%
股份，他们和绿城房地产集团一起，成
为俱乐部的两大股东，俱乐部“不差
钱”，浙江足球也走上了混合所有制改
革的道路。此前，宋卫平向工作人员提
出过自己的一个期望，“在我退休前，
希望你们能够拿个冠军。”但愿浙江队
在经受这样的折磨后，在离开赛不到
一个月的时间才知道自己新赛季该参
加哪个级别的联赛的情况下，能尽快
走上正轨，今年顺利冲超，并且朝着宋
卫平的目标去努力。

“立志成为浙江的荣耀”
浙江队发声：靠自己重返中超舞台
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只能用一句俗语：自

古深情留不住，唯有套路

得人心。 如果最终的中超

准入名单，真的是在鼓励

玩套路的，那走正道的球

队就会越来越少，直到没

有。 ———《上观新闻》

现在这个结果 ，

伤害最大的是浙江

队， 原本准备中甲好

好的， 被足协一个通

知而开始准备中超 ，

订好的引援都调整

了， 原本要主办的中

甲联赛也放弃了 ，这

个真是折腾死了。

———媒体人赵震

从整体实力上看，浙

江队踢中超或许还有些

不足，但踢中甲绝对是绰

绰有余，球队在中甲几乎

已经没有对手。

———《钱江晚报》

内援配置，中超标准线
外援引进，做了无用功

“不管是
中 甲 还 是 中
超， 我觉得都
不会影响球队
未来的发展。 ”

———顾超

浙江队？


